## VTB-Läufer erfolgreich beim Hasetal-Marathon in Löningen

Nach der bereits erfolgreichen Teilnahme am 10. Deichlauf über fünf bzw. zehn Kilometer am vergangenen Freitagabend und vor der Helfertätigkeit beim Kindertriathlon am Sonntag in Dangast beteiligten sich vier VTB-Aktive noch zusätzlich mit großem Erfolg beim 10. Hasetal-Marathon in Löningen. Neben Strecken über Halbmarathon und Marathon wurde dort auch ein Lauf über eine Distanz von 10 km angeboten, an dem die Vareler Läufer teilnahmen. Bei schönstem Wetter mit Sonnenschein führte die reizvolle Strecke die Läufer zunächst aus der Innenstadt Löningens über die Hase nach Süden und in der zweiten Hälfte in einer Schleife auf dem Hasedeich zurück. Das Ziel bei dem Lauf über die 10-km-Distanz erreichten insgesamt 479 Läufer, darunter 205 Frauen. Die ambitionierten VTB-Läufer belegten gleich dreimal in ihren Altersklassen jeweils einen hervorragenden Platz 4 und verfehlten dabei nur knapp das Siegerpodest. So erreichte VTB-Läuferin Marlen Webersinke die Ziellinie nach einer Zeit von 48:46 min und schaffte es zudem als neunte Frau unter die ersten Zehn in der Frauenwertung (4. W45). Es folgten Andreas Schmidt mit einer Zeit von 50:25 min (4. M55) und Helga Schmidt nach 53:07 min (4. W50). Vierter im erfolgreichen Läufer-Quartett war Andreas Adamietz mit einer Zeit von 1:00:18 Std. (31. M50). Gemeinsam genossen die Läufer noch anschließend die gute Stimmung im Zielbereich mit vielen Zuschauern und Musik und erlebten den Einlauf der ersten Marathonis, bevor sie wieder gen Varel fuhren.



Von Marlen Webersinke ("Pressewartin" - VTB Lauftreff)